

第28回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会会議録	日 時	令和2年5月22日(金) 9:25~9:50	場 所	第一会議室 議場
出席者	(第一会議室)西岡市長、天野企画財政部長、高橋庁舎建設等担当部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、天津学校教育部長、梅原企画政策課長、天野広報秘書課長、宮奈地域安全課長、加藤市民課長、小林議会事務局次長、永井健康係長 (議場)住野副市長、大熊教育長、加藤総務部長、柿崎環境部長、若藤都市整備部長、藤本生涯学習部長、石原健康課長			
付議事項	1. 緊急対応方針の進捗状況について 2. 学校再開に向けて 3. 各部連絡事項			
資料	・次第 ・処理状況進捗確認票 ・小金井市立小・中学校の学校再開に向けてのスケジュールについて ・学校再開に向けてのスケジュール ・学童保育を利用していない小学校1学年から第3学年児童の居場所の確保について			

○市長より

- ・昨日の全員協議会では、緊急対応方針(第2弾)について市議会から様々な意見や要望が出た。
- ・本日より必要な対策を全庁挙げて取り組んでいく。
- ・今後も第2弾に終わらず積極的に対策に取り組んでいく。
- ・緊急事態宣言の解除について、東京都は5/25に政府の判断が行われる予定。
- ・本日都からロードマップが公表され、これに基づき対応の方向性が決まっていく。

1 緊急対応方針の進捗状況について

(説明：市長)

- ・市内事業者への給付支援制度について。給付対象を減収率20%から15%に変更した。
- ・これにより、対象事業者数は900から1,250となりより幅広い事業者に支援をすることができる。
- ・予算額は7,000万円で、財政調整基金を取り崩して対応。
- ・予算は、5/25に議案送付。市議会からの理解を得るために各部署で積極的な情報提供を行う。

(説明：福祉保健部長)(資料：処理状況進捗確認票)

- ・対象世帯数61,521世帯のうち4,024件が申請。そのうち3,915件合計864,300,000円振込予定。
- ・特例措置分(5/11-5/15申請)937件。うち、98.3%の922件の振込処理を行った。
- ・インターネット分(5/2-5/15申請)3,087件。うち96.95%の2,993件の振込処理を行った。
- ・全申請分のうち、振込処理率は97.29%で、5/28に振込予定である。
- ・他自治体の状況について、インターネット申請を一部中止している自治体もある。
- ・本市においては、各部の応援のもと高い処理率ですすめることができた。

(質問：市長)

- ・(乳幼児健診の)個別健診化について、進捗状況を教えてほしい。

(回答：健康課長)

- ・個別健診のマニュアル等は医師会とも協議しながら作成しているところである。
- ・6月の早い段階での実施を目指している。

2 学校再開に向けて

(資料：・小金井市立小・中学校の学校再開に向けてのスケジュールについて・学校再開に向けてのスケジュール・学童保育を利用していない小学校1学年から第3学年児童の居場所の確保について)

(説明：学校教育部長)

- ・都の緊急事態宣言解除が近づいていることを受けて、学校再開のスケジュールについて、校長会も含めて検討した。
- ・学校再開スケジュールは「5/25(月)準備登校、6/1(月)分散登校、6/15(月)一斉授業の再開」。
- ・本部会議後に、学校・保護者への通知、ホームページ等の周知を行う。

(質問：市長)

- ・都立などはサーモグラフィーなどを導入予定。本市再開に向けての備品等の対策を教えてほしい。

(回答：学校教育部長)

- ・基本的に登校前に各家庭で検温し、無理な場合は学校で検温するなどの対応をとる。
- ・サーモグラフィー導入については、今後の検討課題とする。

(説明：教育長)

- ・学校再開時の感染防止策のため、手洗いの励行などチェック項目を作成している。

3 各部連絡事項

(広報秘書課長)

PCRセンターについて、朝日新聞の次のような記事が掲載された。

- ・多摩地域では武蔵野市、八王子市、多摩市、西東京市、東久留米市、調布市、福生市、町田市が開設。
- ・三鷹市が6月開設に向けて準備をしている。
- ・小金井市、府中市、国分寺市、国立市四市合同で5/25に設置を予定し、府中は助成を検討している。

(市長)

・武蔵小金井駅南口シティクロスの屋上にて毎日ブルーライト照明を実施。医療・介護の従事者からお礼の言葉をいただいた。総合学院テクノスカレッジでも昨日から照明を実施している。これは、コンサート・イベント科の生徒たちが実現したものである。

・本市観光大使である楽天イーグルスの茂木選手から、子どもたちへのメッセージ動画をいただいた。市のホームページ・ツイッターで公開している。

(総務部長)

・交代制勤務から通常勤務の移行について、学校の再開状況、都のロードマップ、緊急事態宣言の解除の状況等を踏まえながら決めていく。

(教育長)

- ・全体的に緩んできているという報道もあるが、学校再開に向けて気を引き締めて取り組んでいく。
- ・不安を抱える保護者に対しては丁寧に対応していく。

以上